

## ◆金融庁・警察庁からの周知要請

### オンラインカジノに係る賭博事犯防止について

オンラインカジノについては、海外で合法的に運営されている場合でも、日本国内から接続して賭博を行うことは犯罪となり、賭博罪等で検挙されるおそれがあります。

警察においては、オンラインカジノに係る賭博事犯について取締りや広報啓発を推進しているところですが、オンラインカジノの利用を防止していくためには、国内においてオンラインカジノに係る為替取引が行われないための対応も必要であると考えております。

つきましては金融庁・警察庁より金融機関に対し以下の要請がありました。

- (1) 日本国内でオンラインカジノに接続して賭博を行うことは犯罪であることについて利用者へ注意喚起すること
- (2) オンラインカジノにおける賭博等の犯罪行為を含む法令違反行為や公序良俗に反する行為のための決済等のサービス利用を禁止している旨を利用規約等で明らかにすること
- (3) 利用者が国内外のオンラインカジノで決済を行おうとしていることを把握した場合に当該決済を停止すること

朝銀西信用組合は、オンラインカジノに係る賭博事犯の発生を防止するため、以上の取組みを実施いたします。

<警察庁 HP>

<https://www.npa.go.jp/bureau/safetylife/hoan/onlinecasino/onlinecasino.html>

<警察庁公式 YouTube チャンネル「オンラインカジノは犯罪です」>

<https://www.youtube.com/watch?v=K4vMNSxkouI>



朝銀西信用組合